



Félicitations aux élèves primés au concours de la résistance !

publié le 01/06/2012

Félicitations aux quatre élèves de troisième du collège qui ont été primés cette année encore au concours de la Résistance. Le thème de cette année était « **Résister dans les camps nazis** ».

Leur travail a été récompensé individuellement par de nombreux prix lors de la cérémonie qui a eu lieu à Chasseneuil sur Bonnieure.

Merci à M. Balloux, leur professeur d'histoire-géographie, pour son investissement !

Liste des récompenses

Devoirs individuels :

1er prix : BERLAND Anaïs, ROUGER Manon.

2ème prix : BOULNOIS Line

3ème prix : JUILLLOT Caroline

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.